

さんさん

令和3年5月31日
横浜市立本郷小学校
5組

桜の季節が過ぎ、サツキも終わり、アジサイの花が色づく時季になりました。梅雨入りが気になる今日このごろです。保護者の皆様には、日頃より本校の教育活動へのご理解とご協力に感謝いたします。

コロナ禍での授業参観では、いろいろなお願い事がある中、ご協力ありがとうございました。子どもたちの学習の様子、頑張っている様子を見ていただけたかと思います。6月には、いつもよりも早い時期とはなりますが、校長面談をする予定です。短い時間ではありますが、子どもたちが安心して学習に取り組めるよう話し合い、学校全体で精一杯支援していきたいと考えています。引き続き、ご理解ご協力のほど、よろしく願いいたします。

お知らせ と お願い

★校長面談について

5月21日（金）に、「校長面談のお知らせ」のお手紙を配付させていただきました。お忙しい中、時間を作っていただき、ありがとうございます。後ほど、担任から校長面談日時をお渡しします。直接校長室までお越しください。

★公園探検について

5月下旬より、遠足や宿泊学習で適切な行動がとれるよう、体力をつけるとともに、交通ルールや歩き方のマナー等を学ぶため、公園探検を始めています。暑くなってきておりますので、公園探検のある日は、水筒と帽子の持ち物を忘れずに持ってくるよう、よろしくお願いいたします。また、虫も増えてきています。虫よけスプレーや虫刺され後に塗るもの等が必要な方は、お子様が使えるものを持たせてください。その際、必ず記名をお願いします。

★歯科検診について

歯科検診は、6月24日（木）の8：40より、保健室で行われます。しっかり歯を磨いて遅れずに来校するようにしてください。



左近公園への階段



虫取りに夢中です♪